

皆様の声

松戸市立病院病院長

(平成26年2月分)

内 容	当該部署よりの回答
<p>救急病棟の皆様にご感謝です。 事故で重傷の母を受け入れて下さり、本当に誠意ある治療をして下さいました。 センター長のS先生はじめ、Y先生、他の先生方、ナースの皆様、リハビリ、ソーシャルワーカーの皆様、本当にありがとうございました。 歩ける様になってリハビリ病院に転院できるとは、本当に夢の様です。 もう一度、心よりお礼申し上げます。</p>	<p>心温まるお言葉ありがとうございます。 とても嬉しく感じています。 「ここに来てよかった」と思われる病院をめざして、スタッフ一同、精進してまいりたいと思えます。</p>
<p>風のため、手前の自転車が私のオートバイに倒れこんでいます。 車体の違いもあることは理解しますが、明確に分けて何度もこのようなことがないようにしてほしいと思います。</p>	<p>これまで正面駐車場では、自転車とオートバイを同じスペースに駐車していただいておりますが、この度表示を行い、駐車スペースを分けることにいたしました。 当院警備員にてご案内いたしますのでご利用をお願いいたします。</p>
<p>時計の場所を変更して！ 現在の所は見にくい。</p>	<p>正面窓口付近では、神経内科外来前と薬局前に時計を設置しております。 今回いただいたご意見をもとに、正面窓口に壁掛け時計を設置いたしましたのでご利用ください。</p>
<p>浴室に「洗面オケ」を用意しておくべき。 フロオケのない浴室は考えられない。 入院書内に「ケロヨン」など「入浴セット持参のこと」と書いておくべきだ。</p>	<p>「入院に当たりご用意いただくもの」の中に「風呂桶」が入っていません、ご不便をおかけしました。 感染面（衛生面）を考慮し、浴室に「風呂桶」は設置しておりません。必要な方には、持参して頂いております。 今後は、入院案内時に風呂桶・洗面器の持参について説明致します。 説明が不十分で申し訳ありませんでした。</p>